



Disidencias de las FARC responden a operación del Gobierno con un ataque con drones

COLOMBIA. *Cese al fuego bilateral finaliza dentro de dos días.*

Una facción del Estado Mayor Central (EMC), la mayor disidencia de las antiguas FARC, respondió ayer a una operación del Gobierno colombiano en el pueblo de El Plateado, con un ataque con drones que dejó un número in-

confir-

El comandante del Ejército, general Luis Emilio Cardozo, confirmó el ataque e invitó a los pobladores de El Plateado, en el convulso departamento del Cauca, que mientras retoman el control del pueblo “permanezcan en sus viviendas para evitar afectaciones”.

“Estos grupos armados no respetan los derechos, las libertades ni las vidas de los ciudadanos y de manera indiscriminada lanzan artefactos explosivos, en los que pueden resultar personas afectadas”, expresó el oficial.

El Ejército lanzó en la madrugada de este sábado una operación para retomar el control de El Plateado, que es el principal bastión del EMC.

Para la ‘Operación Perseo’, detalló el Ministerio de Defensa, los militares están utilizando “unidades especiales, aeronaves y capacidades de artillería” como tanques, y publicaron carteles de búsqueda de siete jefes del Carlos Patiño, incluido su máximo jefe, Anderson Andrey Vargas Suns, alias ‘Kevin’.

Para la ‘Operación Perseo’,

detalló el Ministerio de Defensa, los militares están utilizando “unidades especiales, aeronaves y capacidades de artillería”, como tanques, y publicaron carteles de búsqueda de siete jefes del Carlos Patiño, incluido su máximo jefe, Anderson Andrey Vargas Suns, alias ‘Kevin’.

En total son más de 1.400 militares los que han llegado a la zona con el objetivo de garantizar la seguridad de las más de 8.000 personas que viven en El Plateado.

El EMC y el Gobierno colombiano comenzaron el año pasado una negociación hasta que se confirmó la escisión de este grupo armado debido a la beligerancia de algunos de sus frentes, sobre todo en el Cauca donde en los últimos meses han incrementado los atentados contra la fuerza pública y la población.

Sin embargo, el Gobierno y tres bloques de esta disidencia de las FARC iniciaron el viernes el VI ciclo de diálogos de paz con varios puntos en la agenda, entre ellos la posibilidad de extender el cese al fuego bilateral que acaba el próximo 15 de octubre.

El Plateado es desde hace varios años uno de los bastiones de la parte del EMC que no negocia la paz y una zona clave de control territorial porque es un paso de la ruta de la droga que es sacada de Colombia por el Pacífico.

CS